

Reiteran en México rechazo a prácticas que criminalizan la migración



Imagen: El mexicano.

Ciudad de México, 9 jun (RHC) La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró este lunes su compromiso con la defensa de los derechos humanos de los mexicanos en Estados Unidos, y aseguró que el gobierno continuará expresando la inconformidad con prácticas que criminalizan la migración.

“El gobierno de México reitera su compromiso inquebrantable con la protección y defensa de los derechos humanos de los mexicanos en el exterior, independientemente de su situación migratoria”, expresó al leer un comunicado durante su habitual conferencia de prensa.

Al referirse a las redadas y protestas en Los Ángeles, la mandataria hizo un llamado respetuoso pero firme a las autoridades estadounidenses para que todos los procedimientos migratorios se realicen con apego al debido proceso en un marco de respeto a la dignidad humana y al Estado de derecho.

Subrayó que los connacionales en el vecino país son mujeres y hombres trabajadores y honestos y quienes no tienen documentos llevan ya muchísimos años viviendo allá y aportando a la economía de México, pero también de aquella nación, la cual los necesita.

“El gobierno de México continuará utilizando todos los canales diplomáticos y legales disponibles para expresar su inconformidad con prácticas que criminalizan la migración y ponen en riesgo la seguridad y bienestar de nuestras comunidades en Estados Unidos”, señaló.

A través de la red consular, añadió, el país latinoamericano activó inmediatamente todos los mecanismos de asistencia y protección consular para garantizar que los connacionales detenidos reciban asesoría legal adecuada y un trato justo.

También intensificaron los esfuerzos para informar a la comunidad mexicana sobre sus derechos y las acciones que pueden tomar en caso de ser objeto de un operativo migratorio.

La gobernante insistió en que la migración debe ser abordada desde una perspectiva integral, humana y con corresponsabilidad regional.

“México reitera su disposición para continuar colaborando con el gobierno de Estados Unidos en la búsqueda de soluciones que privilegien el respeto a los derechos humanos, la legalidad y el desarrollo compartido”, declaró.

Por otra parte, manifestó su desacuerdo con las acciones violentas como forma de protesta y consideró que la quema de patrullas parece más un acto de provocación que de resistencia.

“Debe quedar claro: condenamos la violencia, venga de donde venga. Llamamos a la comunidad mexicana a actuar de manera pacífica y no caer en provocaciones”, apuntó.

La presidenta transmitió el agradecimiento a la ciudad de Los Ángeles, “que ha recibido a cientos de miles de mexicanos a lo largo de los años, ha sido generosa y los mexicanos hemos sido generosos” con esta urbe.

Tras masivas protestas contra las redadas migratorias en Los Ángeles que derivaron en una ola de arrestos en esa ciudad estadounidense, el mandatario Donald Trump ordenó el sábado el despliegue de dos mil efectivos de la Guardia Nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/384568-reiteran-en-mexico-rechazo-a-practicas-que-criminalizan-la-migracion>



Radio Habana Cuba